

“El equipo ocular que veo es realmente útil para mantenerme lo más informado(a) posible”

“Las gotas para los ojos son de gran ayuda”

“Estaba asustado(a) cuando mi vista cambió”

“Fue un cambio gradual y se lo atribuía al envejecimiento”

“Me preocupaba no poder gestionar la diabetes por mí mismo(a) si estaba perdiendo la vista – Estaba asustado(a), pero recibí mucha ayuda y orientación”

“Mi vista cambió de repente un día, pero enseguida me vieron como tenía que ser”

“Hablar con otras personas con Glaucoma y compartir experiencias es de gran ayuda”

“Mi equipo de diabetes me ayudó con dispositivos para manejar mi glucosa e insulina cuando perdí la vista”

